



## Forum Santé et Citoyenneté

publié le 12/10/2022

Tous les élèves de 3ème ont participé, ce mardi 11 octobre 2022, au Forum Santé et Citoyenneté organisé à Angoulême.

Cette sortie s'inscrit dans leur parcours santé de l'élève.

Ce fut un moment important de sensibilisation sur différents thèmes relatifs à la santé et à la citoyenneté à travers des ateliers, des jeux, des débats...

Un temps que les élèves ont apprécié en compagnie de Madame Dupont, Madame Péronne, Madame Puyoo-Hiallé et de Madame Alberti.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**